



## Fünf Stunden Schlager Nacht in der Vilsgemeinde Taufkirchen

### Beitrag

Der Schlagerstar Eva Luginger mit ihren Partner, Freund und Lebensgefährten Stefan Mross hatten gemeinsam die 7. Schlager Nacht und mittlerweile dritten Schlagerhimmel in der Vilsgemeinde Taufkirchen organisiert. Als Moderator konnten sie den Jan Kunath vom Radio Schlagerparadies, dem erfolgreichsten Sender deutscher Schlager, gewinnen. Es war ein fantastischer Abend und ein bombastischer Auftakt für das 62. Traditionsvolksfest Taufkirchens.

Die Begrüßung übernahm die Gastgeberin Eva Luginger, Wolfgang Krzizok sowie Thomas Fockersberger und kündigten die Künstler des Abends an: Schlagerstar Stefan Mross, Julia Meinzer, Heike Sandner, Anni Perka, das Trio, Stimmungsmacher aus dem Zillertal, „De Fetzig“ und Schlagerstar Semino Rossi. Die Eva Luginger liebt es familiär und die Freundschaft ist ihr nach eigenen Worten wichtig. Auch mit vielen Kollegen aus der Schlagerbranche verbindet die 36-Jährige ein herzliches Verhältnis. Ein Teil von ihnen ist heute zur dritten Schlager Nacht in die Vilsgemeinde angereist.

Auch die eingespielten farbigen Bühnenbilder, eine bunte Licht- und Lasershow sowie Feuerwerke trugen das Ihrige noch dazu bei. Luginger freute sich, dass mehrere Fanclubs, die aus ganz Deutschland, der Schweiz und Österreich angereist waren, ebenso viele Pressevertreter und dass der Abend komplett von einem Fernsehsender gefilmt wurde. Die Fans feuerten ihre Stars an oder tanzten auf einer großen Tanzfläche gleich mit zu den größten Hits ihrer Künstler.

Mit voller Energie und Tatendrang packte die Sängerin Eva Luginger die Zukunft in ihre eigenen Hände und zeigte mit ihrem brandaktuellen Hit „Bedingungslos“ ihre Neueröffnung, was ihr wirklich wichtig ist: Liebe, Vertrauen und Unterstützung – und zwar bedingungslos. Wer sich daran hält, wird im Gegenzug ebenfalls absolutes Vertrauen und mehr zurück erhalten. Denn Eva weiß, dass Liebe keine Einbahnstraße ist, viel Arbeit und nicht nur ein „Nehmen“ sein kann: „Wer bekommt, der muss auch geben“ das ist für sie ganz wichtig in einer Beziehung. Egal ob mit dem eigenen Partner, Freunden oder sogar Geschäftspartnern. Nur so hält sich keiner benachteiligt und gemeinsam kann etwas Großes entstehen“, sagte sie in ihrem vorausgegangenen Pressegespräch.

Schließlich holte sie ihren Vater Uli auf die Bühne, mit dem sie ihre Karriere begann und seit zwanzig Jahren auf der Bühne steht. „Er ist mein Mentor und hat mich zu dem gemacht, was ich bin“, sagte sie und sang mit ihm im Duett zwei Lieder seiner aktuellen CD. Der Schlagerstar Stefan Mross überzeugte anschließend mit seinem Soloauftritt das Publikum. Im Anschluss sollte der gemeinsame Auftritt: Eva Luginger mit ihrem Partner, Freund und Lebensgefährten Stefan Mross und sie sangen im Duett.

Der Höhepunkt des Abends bei der Taufkirchener Schlagernacht war dann der Auftritt des Schlagerstars Semino Rossi und die Frauenherzen waren alle im Schlagerhimmel vereint. Auch die dritte Schlagernacht mit Eva Luginger in Taufkirchen wurde wiederum eine gelungene Veranstaltung, die Besucher waren begeistert.

**Bericht und Bilder:** Hans Kronseder

Der Schlagerstar Eva Luginger und zugleich Gastgeberin der





## dritten Schlagernacht Taufkirchen an der Vils

Der Schlagerstar Eva Luginger und zugleich  
Gastgeberin der dritten Schlagernacht  
Taufkirchen an der Vils

Das Trio und Stimmungsmacher aus dem  
Zillertal, „De Fetzig“ mit ihrer über 15-  
jährige Bühnenerfahrung

Anni Perka schloss sich schnell in die Herzen  
der Konzertbesucher



Die Eva sang mit  
ihrem Vater Uli auf  
die Bühne im  
Duett zwei Lieder  
seiner aktuellen CD.



Schlagerstar Stefan  
Mross überzeigte  
mit seinem  
Soloauftritt das  
Publikum



Der 62-jährige Schlagerstar Semino Rossi, einer der ganz großen in der Schlagerlandschaft





## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Schlager
3. Taufkirchen